
【会議要旨】

ECO縁日の振り返りを、事実関係や良かった点、課題点を挙げて話
し合った。また、オンライン勉強会、WEBプログラム集、動画作成
のそれぞれのグループの現状報告と今後の進め方について話し合った。

◎ECO縁日振り返り
〇事実関係
・クイズに参加した人にSDGｓ扇子のピースを差し上げた。
・手回し発電をしたあと、扇子のピースを渡していったが、足りなく
なったくらい盛況であった。
・温暖化の問題、カーボンニュートラルの問題を全然ご存知ないとい
う方が多いイメージであった。省エネパンフが優先的になくなった。
・講座としてやっているところはブース前素通りが多かったので、ラ
リー形式でやって貰うのが良いのではないか。
・おおさか環境ネットワークのメンバーですかと問われることはな
かった。

〇良かった点
・扇子のピースの効果があった。他団体さんで貰ったんだけど、これ
どうしたらいいですかという声があり当団体のブースに来訪があった。
・チラシが効いていると感じた。
・扇子がよかった。クイズについては、世界が100人の村だったらに
習い、小学校バージョンを作った。幾つかのクイズで、
「えーっ！？」といった声があがり、それを聞きつけて集まったのか
もしれない。
・クイズで「えーそうなんや！？」という声が本当によく聞こえた。
世界の問題を認識するきっかけには、良いツールになったと思う。扇
子の発案に関しては、多くの人に評価頂き、自分をもっと褒めたい。

〇課題点
・扇子ははじめてだったので、来られたら対応、来られたら対応、の
繰り返しだった。できれば内容が忙しいものよりも、ゆっくり落ち着
いて参加者とやり取りできる方がいいと考えられた。その後の他のイ
ベントでも、同じ内容を行ったが、計画通りに予約制にしたかったも
のの結局出来なかった。運営方法が課題である。
・向かいの団体さんがSDGｓの内容でどうやったら人をあんなに集
められたのか知りたい。
・SDGｓのクイズが難しすぎて、大人でも解けない問題ではないか
という指摘があった。次年度からは、子供が参加しやすい問題にして
いきたい。
・ステージが暑かった。休憩しながらイベントを見てもらえるという
やり方をしないと、西日がきつくて参加者もいづらい。暑さ対策が必
要。
・ブースを案内しにくかった。わかりやすい方法があればよかった。
・ブース案内人がいればいいのではないか。
・総合案内に大きな1枚のパネル地図があればいいかも。2箇所くら
いに案内板あればいいかも。との意見が出たが、本部をはじめ、駅前、
公園の入り口、噴水の入り口合計４箇所に置いていた。もっと多く置
くべきか、目に付くところに置けば良いのか、今後検討する。
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第８回 おおさか環境ネットワーク会議

日 時：環境局と事務局で時期を調整した後に、日程調整をメー

ルで案内致します。

場 所：Zoomミーティングにて開催予定。

◆勉強会打ち合わせ

（会議とは別カウント）

※1月11日（火）18:00～

※Zoomミーティングにて開催

レポート作成＊環境事業協会・ネイチャーおおさか共同企業体

会議開催の様子

◎オンライン勉強会
・ネットワークの中の団体ではないが南港ウエットランドグループ
が次の日曜日にイベントを開催する。海洋プラスチックのことに
焦点を当て、普段立ち入れない場所に入る。砂をすくうと、マイ
クロプラスチックが出てくるのを目の当たりに体感できる。
→イベントに関してはなにわエコ会議のHPから申請可能。
→なにわエコ会議経由で段取りをすれば、ネットワークの中で講
座を行うことができる。

・小学校で1つの授業として講義されているところがあれば、勉強し
てみたい。
→環境事業協会運営の小学校や親子向けの講座で、ネットワーク
参加団体が講師の時に、見学をさせてもらってもいいかもしれ
ない。

・枚方市で経験豊富な大阪環境カウンセラー協会さんの話を候補と
してはどうか。
→リアル開催を検討してはどうか。
→他の人からもノウハウを頂く日程調整をして、勉強会の日程を
その後決める。

→オンライン勉強会の日程を決めておくのがいい。
→オンライン勉強会のチームで、開催前に話し合いを行う。それ
以外のメンバーでも、有志で是非参加して頂きたい。

・やり方の真似をするのではなく、討論の場が必要であると思う。
・トークバトルゲーム「がちかん」をそろそろやってみませんか？
→今後、進め方を相談できればいいのではないのかなと思う。

◎WEBプログラム集
・ネットワーク団体参加申請を環境局に正式名で出してもらいたい。
整理したい。

・追加でプログラム集の掲載をしたい団体
→4団体挙手
→12月末締め1月に掲載していく

◎動画作成
・リアルにブルーアース大阪さんの動画を作成した。
→YouTubeのリンクをチャットで共有した。
（https://youtu.be/8QkN10stCvU）
→ECO縁日向けなので、今後はネットワークの物に作り替えて増
やしていく。

・次の動画作成について、にしもく合同会社と事務局で調整していく。


